

Fonterelli KGaA: Hauptversammlung beschließt Kapitalerhöhungen und wählt neuen Aufsichtsrat

Die Hauptversammlung der Fonterelli GmbH & Co KGaA hat heute einstimmig zwei Kapitalerhöhungen beschlossen. Die erste Kapitalerhöhung soll in einem Umfang von bis zu 79.722 Aktien zu einem Bezugspreis von 1,25 EUR je Aktie durchgeführt werden, wobei den Aktionären ein Bezugsrecht im Verhältnis 2:1 gewährt wird. Zudem wurde die persönlich haftende Gesellschafterin ermächtigt, eine weitere Kapitalerhöhung um bis zu 1.760.834 Aktien zu einem Mindestpreis von 3,00 EUR je Aktie ohne Bezugsrecht im Wege einer Privatplatzierung interessierten Investoren anzubieten.

Des Weiteren hat die Hauptversammlung drei neue Aufsichtsräte gewählt: Eduard Unzeitig, Dr. Sebastian Kern und Veit Madaus. In der anschließenden konstituierenden Sitzung wurde Herr Unzeitig zum Vorsitzenden und Herr Dr. Kern zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Der Geschäftsführer Andreas Beyer erläuterte den Aktionären die neue Investmentstrategie. Fonterelli konzentriert sich auf Direktbeteiligungen und Co-Investments in enger Zusammenarbeit mit Madaus Capital Partners GmbH. Künftig partizipieren Fonterelli-Aktionäre an exklusiven Club-Deals, die in erster Linie für vermögende Unternehmerfamilien konzipiert sind. Andreas Beyer bezeichnete daher die Fonterelli-Aktie als "Familiy-Office-Aktie".

Die beschlossenen Kapitalerhöhungen sollen baldmöglichst umgesetzt werden und die Expansion der Gesellschaft vorantreiben.

Die Geschäftsführung Fonterelli GmbH & Co KGaA